

PlantaDoce.

Entorno

Las comunidades autónomas reducen un 25% su deuda con el sector de tecnología sanitaria

Las facturas pendientes de cobro han descendido de 1.013 millones de euros en el primer trimestre de 2020 a 760 millones de euros en el mismo periodo de 2021.

D. Punzano
14 may 2021 - 04:56



Las comunidades autónomas, más al día con su deuda. La cifra global de facturas pendientes de cobro de las regiones con el sector de tecnología sanitaria **se redujo un 25% en el primer trimestre de 2021, hasta 760 millones de euros**, frente a los 1.013 millones de euros de un año antes.

La diferencia entre la deuda contabilizada a cierre de marzo de 2021 frente al mismo periodo de 2020 es de 253 millones de euros, según datos del observatorio de deuda de Federación Española de Empresas de Tecnología Sanitaria, Fenin. Estos datos confirman la tendencia a la baja de las facturas pendientes de cobro, que a cierre de 2020 se situó en 894 millones de euros.

Aunque la evolución es favorable y las facturas pendientes de pago continúan en

PlantaDoce.

descenso, Fenin señala que el plazo medio de pago ha aumentado dos días respecto al cierre de 2020, pasando de sesenta días en diciembre a 62 días en marzo de 2021.

Las comunidades autónomas han aumentado el plazo medio de pago en dos días

La comunidad autónoma con mayor importe de facturas pendientes de cobro, que también pueden contener deuda no vencida, es la **Comunidad Valenciana, con 173 millones de euros, el 22,8% del total**. Además, es el territorio con un mayor plazo medio de pago, con 115 días, el único que supera el centenar.

En segundo lugar, se encuentra **Andalucía, con 78 millones de euros, aunque con el cuarto menor plazo medio de pago**, con 41 días. Por su parte, la Comunidad de Madrid contabiliza una deuda pendiente con las compañías de tecnología sanitaria de 71 millones de euros, el 9,4% del total.

Por su parte, La Rioja sólo tiene una deuda con el sector de tecnología sanitaria de siete millones de euros, mientras que Navarra registra una deuda de ocho millones de euros. **La siguiente región con menor deuda es Cantabria, con 18 millones de euros**, aunque es la cuarta comunidad autónoma con un mayor plazo medio de pago, con 77 días.

El 68,6% de las facturas pendientes de cobro corresponden al 2021, mientras que el resto comprende el ejercicio 2020 y anteriores

En relación con los plazos medios de pago, **Galicia es el único territorio que se sitúa por debajo de los treinta días**, seguida de Navarra y Canarias, con 35 y 36 días, respectivamente. Por el contrario, además de la Comunidad Valenciana, las otras regiones con un mayor plazo medio de pago son Baleares, con 92 días, y Castilla-La Mancha, con ochenta días.

Por último, **los datos reflejan que el 68,6% de las facturas pendientes de cobro corresponden a 2021 y el 31,4% restante al ejercicio 2020 y anteriores**. La Federación

PlantaDoce.

Española de Empresas de Tecnología Sanitaria representa a más de 500 empresas fabricantes, distribuidoras e importadoras establecidas en España, que constituyen más del 80% del volumen total de negocio de tecnología sanitaria.